

## **Adolescentes del Sistema de Responsabilidad Penal del ICBF se gradúan como bachilleres en Bogotá**

**Bogotá, 28 de enero de 2020.** Con el apoyo del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), un grupo de 59 adolescentes que se encuentran vinculados al Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes (SRPA) recibieron el título de bachilleres académicos en Bogotá.

Este logro de los adolescentes hace parte del proceso pedagógico y restaurativo que se lleva a cabo en los Centros de Atención Especializada (CAE) del SRPA, donde se les brinda la oportunidad de formarse académicamente para continuar fortaleciendo sus proyectos de vida por medio de las alianzas del ICBF con la Corporación Educativa Minuto de Dios y la Corporación Infancia y Desarrollo.

Los adolescentes desarrollan este componente formativo en una modalidad flexible por ciclos a través de estrategias pedagógicas, diferenciales y especializadas con las cuales, el SRPA del ICBF tiene como propósito que los adolescentes y jóvenes infractores reciban nuevas alternativas para forjar sus proyectos de vida con el apoyo de sus familias.